

空は青々

校長室だより

令和7年2月15日

NO. 35

校長 高橋 理香

授業参観、立志式、学年PTAへの参加に感謝

2月15日(土)に行われた1・3学年の授業参観及び2学年の立志式

では、多くの保護者の方々に参観いただき、ありがとうございました。

子どもたちの様子はいかがでしたか。一步步、確実に成長している姿を見ていただくことができたものと思います。今年1年間のご支援・ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

普段、時間があるときには、授業を見て回っていますが、どの学級の子どもたちも、積極的に授業に参加しながら課題に取り組んでおります。卒業や進級を控えた子どもたちにさらなる力を付けさせるために、今後も授業改善に努め、個に応じた指導の充実を目指し、「分かる授業の実践」と「自ら学びに向かう力の育成」に努めてまいります。

これからも、何か困ったことや気になることがございましたら、いつでも学校にご連絡ください。また、子どもたちの良い行いがありましたら、校長室だよりで紹介します。ぜひ校長室までお知らせいただくと嬉しいです。

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

【3学年の様子】



【2学年の様子】



【1学年の様子】

